

**BOLETIN DE PRENSA  
ALCALDÍA DE PASTO**

**3 DE JULIO DE 2009**

**HACIENDA INICIA PROCESOS DE COBRO COACTIVO A DEUDORES MOROSOS**

La Oficina Jurídica de la Secretaría de Hacienda, inició los procesos administrativos de cobro coactivo contra todos los deudores morosos del fisco Municipal.

Un estimativo inicial indica que si bien la cultura de pago de los tributos al erario local mejoró durante el primer trimestre del año, todavía hay cerca de 32.000 contribuyentes que están en mora.

La cartera acumulada por el no pronto pago del impuesto predial y que se remonta al año 2002 ya supera los 27.000 millones de pesos por lo que se hace necesario el inicio de acciones que contrarresten esta situación.

Nelson Gómez, Secretario de hacienda, destacó la actitud de los sectores menores favorecidos económicamente quienes han demostrado su interés de cancelar las deudas con el fisco local.

Lo anterior contrasta con un listado parcial de 127 grandes contribuyentes quienes se encuentran rezagados en sus pagos y contra quienes igualmente se iniciaran los procesos administrativos de cobro coactivo, hecho que generará reacciones.

Las medidas contra los morosos radican inicialmente en el embargo de sus bienes inmuebles. En los supuestos casos que los contribuyentes no den muestras de cancelar oportunamente sus impuestos, se acudirá a la vía del remate en subasta pública.

**CRECE EXPECTATIVA POR FUTURO DE LA EPS SALUD CONDOR**

La gerencia de la EPS Salud Cóndor llamó a todos sus afiliados a no tener sobresaltos sobre el futuro de la empresa al tiempo que se anticipó a decir que ninguno de sus actuales afiliados al régimen de salud quedará desprotegido.

El llamado fue hecho ante la serie de rumores que ante una eventual quiebra circularon ayer sin que estas tuvieran un asidero.

Salud Córdor tiene un total de 383.732 afiliados en seis departamentos del país, siendo Nariño el mayor número.

Las regiones y el número de afiliados son:

DEPARTAMENTO	TOTAL
NARIÑO	235,067
BOGOTA	72,270
BOYACA	13,368
CAUCA	26,543
PUTUMAYO	3,189
VALLE	33,295
<b>TOTAL</b>	<b>383,732</b>

## **CAMPESINOS DENUNCIAN “EXTRAÑA” DESAPARICIÓN DE PERROS**

Las autoridades fueron alertadas de la desaparición de perros en distintos lugares del sector rural del municipio de Pasto, donde los animales estarían siendo envenenados por elementos al margen de la ley.

De esta manera, según los relatos de los campesinos, la presencia de elementos extraños a la región en horas de la noche, no sería delatada.

Los perros, al parecer, se habrían convertido en los principales delatores de extraños quienes para evitar ser descubiertos estarían envenenando a los animales.

El hecho fue denunciado ante los funcionarios de la oficina de Zoonosis quienes se quedaron con las vacunas antirrábicas que se tenían disponibles para ser aplicadas a la población canina.

## **EL DOMINGO “VISITA CIVICA A CORREGIMIENTO DE EL ENCANO”**

Con el propósito de llamar la atención del gobierno nacional y denunciar el estado de abandono en el que se encuentra la carretera Pasto-El Encano, se realizará una singular protesta, esta vez convocada por el Concejo Municipal.

La jornada se realizará éste domingo, según lo informó el Presidente de la Corporación, Juan Daniel Peñuela.

El lugar de salida es la Plaza de Nariño a las 8.30 de la mañana y se contará con servicio de transporte hasta el sitio de concentración en el sector de La Divina Pastora, lugar donde se inicia el recorrido a pie hasta el parque central de El Encano.

Dado el interés que significa el corregimiento d El Encano en la vida del municipio, se espera contar una masiva presencia de gentes y representantes de los diferentes sectores de la vida administrativa y productiva de la región.

## **MODIFICARAN HORARIOS DE RECOLECCION DE BASURAS**

Directivos de la Empresa Metropolitana de Aseo “Emas”, anunciaron que a partir de la próxima semana se modificará el horario y los días de la recolección de basuras domiciliarias en por lo menos 20 barrios de la ciudad.

Directivos de la empresa dijeron que las decisiones que se tomen fueron acordadas con representantes de los sectores quienes consideraron convenientes los nuevos horarios.

Emas informará de manera oportuna y profusa los cambios que se den a fin de evitar complicaciones.